

Schüler starten mit fünf Ehrenrunden

Nordhoff-Achtklässler umfahren zum Beginn des fünften „FahrRad“-Wettbewerbs den Detmeroder Teich

Von Markus Schulze

DETMERODE. Es geht wieder los: Mit fünf Runden um den Detmeroder Teich eröffneten gestern mehr als 50 Achtklässler der Heinrich-Nordhoff-Gesamtschule (HNG) den diesjährigen „FahrRad“-Wettbewerb.

Bereits zum fünften Mal rufen die Naturerkundungsstation (NEST), der Verkehrsclub Deutschland (VCD) und das Umweltamt in diesem Jahr interessierte Jugendliche zwischen 12 und 18 Jahren zur Teilnahme auf. „Wir unterstützen damit den bundesweiten Wettbewerb des VCD“, erklärte Birgit Dybowski vom NEST.

Mit der Aktion würden vor allem zwei Ziele verfolgt: Zum einen soll durch das Radfahren die Umwelt geschont werden, zum anderen „macht es auch einfach Freude, sich an der frischen Luft zu bewegen und etwas für die Gesundheit zu tun.“ Ein weiteres Motiv nannte Maike Neumann-Balzereit vom VCD: „Es geht uns auch darum, das Elterntaxi überflüssig zu machen. Man lernt eigenständige Mobilität.“ Einen weiteren Aspekt führte Klassenlehrer Günter Schütte an: „Wir radeln auch für unsere Gemeinschaft. Die Schüler erleben, wie auch kurze Strecken zum Erfolg der ganzen Klasse beitragen können. Jeder motiviert den anderen.“

Denn beim „FahrRad“-Wettbewerb begeben sich die Teilnehmer auf eine virtuelle Tour durch Deutschland. Alle Kilometer, die bis zum 23. Juni zurückgelegt werden,



Zum Auftakt des Wettbewerbs ging es fünf Mal um den Detmeroder Teich.

Foto: regios24

ob auf dem Schulweg, bei Klassen- ausflügen oder in der Freizeit, werden notiert und zusammengezählt. Auf www.nest-wob.de kann jeden Freitag ab 12 Uhr der aktuelle Stand in Augenschein genommen werden. Diese Leistung, so erläuterte Dybowski, werde am Ende des Schuljahres, voraussichtlich am 27. Juni, in einer Abschlussveranstaltung ge-

würdigt. Unter allen Klassen, die mindestens 2700 Kilometer absolviert haben, werden Preise, beispielsweise eine Busfahrt, verlost. Im vergangenen Jahr wurde diese Marke von 16 Wolfsburger Klassen erreicht. Zusammen legte man 105 300 Kilometer zurück. Gestern beließen es die HNG-Schüler bei jeweils 9, 8 Kilometern. Alle waren

mit Feuereifer bei der Sache, darunter auch die 13-jährige Shannon Kraßmann. „Der Wettbewerb ist eine tolle Sache“, lobte sie. „Ich fahre sowieso gerne mit dem Rad, besonders im Sommer. Aber hier merken alle, wie viel Spaß das macht.“ Ins gleiche Horn stieß auch Detmerodes Ortsbürgermeister Thorsten Werner: „Eine tolle Aktion.“